
 

Conselho Municipal de Saúde de Uberaba 
 

Livro de Atas das Reuniões de 2011 

Folha 
nº 
  

 

 
Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária da Gestão 2008-2012 do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba 

15 

Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba  

  
Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e onze, às 
dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 
número 1539, a Trigésima Quarta Reunião Ordinária do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, Gestão dois mil e 
oito – dois mil e doze, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 
quorum; (2) Leitura da pauta para apreciação; (3) 
Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) Leitura, 
para aprovação, da ata da Trigésima Terceira Reunião 
Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba e da 
Décima Quarta Reunião Extraordinária; (5) Leitura e apreciação 
de Requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; (7) 
Apresentação de questionamentos referentes ao Demonstrativo 
Financeiro do mês de janeiro; (8) Informes dos conselheiros; (9) 
Apresentação, para apreciação, da Prestação de Contas do 
SAMU – Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, referente 
ao Trimestre: outubro, novembro e dezembro de 2010; (10) 
Apresentação, para apreciação, da Prestação de Contas do 
Programa Saúde em Casa referente ao ano de 2010; (11) 
Regulamentação da Eleição para Presidência do Conselho 
Municipal de Saúde de Uberaba. Conselheiros Presentes: 
Mônica Arantes Ribeiro Campos, Murilo Antônio Rocha, Denise 
Malvina Dias Monteiro, Maria Cristina Strama, Fernando 
Henrique Ignácio dos Santos, Maurício Ferreira, Antônio Carlos 
da Silva Nunes, Elizeu Carmo de Araújo, Joaquina Fátima 
Mendonça, César Augusto de Morais, Dilma Ivanete de Souza 
Antunes, Maria Rosa Florentino, Maria Geralda Borges de Jesus, 
Genilda de Almeida Brito e Jurandir Ferreira. Representante(s) 
da Secretaria Municipal de Saúde: Roberta Vilaça Bordon 
Provenzano, Elaine Teles Vilela Teodoro, Valquíria Aparecida 
Getúlio, Cristiane P. Fernandes, Vânia Oliveira R. Queiroz, e 
Maria Conceição Matheus Fonseca. (1) Verificação de quorum 
e início da reunião: A reunião teve início às dezoito horas e 
quarenta e cinco minutos, quando foi confirmado o quorum. (2) 
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Leitura da pauta para apreciação: A pauta foi aprovada por 
todos. Foi distribuída a todos os conselheiros a pauta da 15ª 
Reunião Extraordinária da qual a Mesa Diretora retirou dois 
assuntos: a) Apresentação das Ações da Secretaria Municipal 
de Saúde b) Convênio do Lar da Caridade, porque os 
conselheiros não tiveram acesso à documentação. O 
conselheiro Maurício sugeriu priorizar o estudo do Projeto de 
Convênio do Lar da Caridade. Em seguida foi formada a 
comissão para estudo da documentação. Se apresentaram os 
conselheiros Maurício, Maria Rosa, Viviane e Jurandir.  (3) 
Apresentação de outros assuntos para apreciação: Não houve 
apresentação. (4) Leitura para aprovação da Ata da Trigésima 
Terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 
Uberaba e da Décima Quarta Reunião Extraordinária: As atas 
foram aprovadas pelos conselheiros presentes. (5) Leitura e 
apreciação de Requerimentos: a) Requerimento número onze, 
do conselheiro Jurandir, através do qual solicita que a 
Secretaria de Saúde forneça o Programa de Metas elaborado 
juntamente com o senhor Prefeito, para acompanhar sua 
execução; b) Requerimento número doze, do conselheiro 
Jurandir, onde solicita que a Secretaria de Saúde solicite à 
Universidade Federal do Triângulo Mineiro-UFTM, relatório 
constando o número de cirurgias eletivas e exames, por 
especialidades, protocolados e aguardando atendimento no 
Hospital Escola; c) Requerimento número treze, do conselheiro 
Jurandir, onde solicita uma reunião entre a Diretoria de 
Regulação e os médicos autorizados para a elaboração de um 
protocolo de procedimentos onde sejam equânimes e ágeis 
junto às necessidades dos usuários e Prestadores de Serviços do 
Sistema Único de Saúde – SUS; d) Requerimento número 
quatorze, do conselheiro Jurandir, onde solicita junto a 
Secretaria de Saúde, a informação do número de cirurgias de 
vitrectomia realizadas pelo Hospital Escola no ano de 2010 e 
justificativa para o cartaz exposto no Ambulatório Maria da 
Glória com os dizeres: “Suspensas as cirurgias de vesícula devido 
a falta de material e equipamento”. Todos os requerimentos 
foram aprovados. (6) Informes da Mesa Diretora: O Conselho 



 

Conselho Municipal de Saúde de Uberaba 
 

Livro de Atas das Reuniões de 2011 

Folha 
nº 
  

 

 
Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária da Gestão 2008-2012 do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba 

17 

recebeu os seguintes documentos: a) Convite para participar 
do Seminário de Assistência Social que será promovido pela 
Secretaria de Desenvolvimento Social nos dias 17, 18 e 19 de 
março; b) Relatório das ações do SAMU – Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência referente ao mês de janeiro de 
dois mil e onze; c) Resposta do Engenheiro José Donizetti de 
Melo sobre as reformas das Unidades de Saúde. Jurandir disse 
que o documento do engenheiro Donizetti não responde o 
Requerimento do Conselho pelo qual solicita avaliação ténica 
das obras. d) Relatório Preliminar da Auditoria 10.742 sobre a 
UPA São Benedito; e) Relatório Final da Auditoria 10.794 sobre o 
SAMU – Serviço de Atendimento Móvel de Urgência. (7) 
Apresentação de questionamentos referentes ao Demonstrativo 
Financeiro do mês de janeiro: Não houve questionamentos. (8) 
Informes dos Conselheiros: a) A conselheira Dilma informou que 
o Regimento da Comissão gestora do Pró-Saúde será 
elaborado e posteriormente encaminhado para o Conselho 
Municipal de Saúde. Dilma disse que a Unidade Matricial Amadi 
Ali contava com o trabalho de três psicólogas e que, 
atualmente, só uma  está trabalhando na Unidade. A 
conselheira solicitou a contratação de mais psicólogos. b) A 
conselheira Viviane solicitou empenho para regulamentar a 
Clínica de Dor e disse que estão faltando medicamentos na 
farmácia básica e de medicamentos excepcionais. c) O 
conselheiro Antônio Carlos disse que recebeu o Projeto da Fossa 
Séptica da Capelinha e não o de manutenção como havia 
solicitado. Antônio Carlos se ofereceu para entregar as 
correspondências para os moradores da Capelinha do Barreiro. 
O Plenário do Conselho se posicionou contrário à proposta do 
Conselheiro Antônio Carlos e decidiu para que a Mesa Diretora 
encaminhe ao Prefeito Municipal uma solicitação de solução 
para a entrega das correspondências da Capelinha do Barreiro. 
d) O conselheiro Jurandir disse que recebeu um documento do 
Prefeito pelo qual ele solicita que os requerimentos sejam 
encaminhados a ele somente quando não forem respondidos 
pela Secretaria de Saúde. Jurandir disse que o documento era 
dirigido a ele e não recebeu. Mônica disse que havia entendido 
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que o documento era para o Conselho como um todo e, por 
isso o apresentou na reunião da Mesa Diretora. Jurandir 
apresentou dois documentos encaminhados de maneira 
distinta. e) A conselheira Maria Rosa disse que verificou vários 
problemas na Unidade de Saúde do Centro de Diagnóstico 
como goteiras, a fila para marcação de consultas e falta de 
médico pediatra, que o gerente Gustavo é muito ausente e os 
trabalhadores não sabiam sobre a Conferência de Saúde. 
Maria Rosa disse ainda que faltam medicamentos na farmácia 
da UPA Abadia. f) A conselheira Genilda reforçou o pedido de 
Reforma Geral da Unidade de Saúde René Barsan e na parte 
elétrica da UPA Abadia. (09) Apresentação, para apreciação, 
da Prestação de Contas do SAMU – Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência, referente ao Trimestre: outubro, novembro e 
dezembro de 2010: Para estudo da Prestação de Contas do 
SAMU, os conselheiros receberam a documentação e 
realizaram reunião de trabalho. A coordenadora do SAMU, Vera 
Dias, a representante do Departamento Financeiro Vânia 
Queiroz e a servidora do SAMU Roberta Vilaça informaram sobre 
os recursos e os gastos com manutenção. O conselheiro 
Jurandir disse que a comissão de Conselheiros não encontrou 
irregularidades. Ao final das discussões, a Prestação de Contas 
do SAMU foi aprovada pela unanimidade dos conselheiros. (10) 
Apresentação, para apreciação, da Prestação de Contas do 
Programa Saúde em Casa referente ao ano de 2010.  A Diretora 
do Departamento de Atenção Básica Elaine Telles e a 
Referência Técnica do Programa Saúde em Casa Valquíria 
Aparecida Getúlio realizaram reunião de trabalho com 
Comissão de Conselheiros e se colocaram a disposição para 
prestar esclarecimentos: a) Os conselheiros perceberam duas 
notas fiscais com o mesmo número. Vânia Queiroz explicou que 
o erro foi do ISSQN pois são notas de empresas distintas e 
emitidas eletronicamente. b) Sobre o desaparecimento de 
cinco aparelhos de TV: foram apresentados o Boletim de 
Ocorrência, a cópia do Ofício da Assessora Jurídica da 
Secretaria Municipal de Saúde Viviane Misson para o delegado, 
solicitando informações quanto ao processo de investigação e 
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a cópia do ofício do delegado para a Dra. Viviane prestando 
esclarecimentos. c) Localização do aparelho de TV da Unidade 
Saúde da Família Residencial 2.000: foi informado que o mesmo 
se encontra na sala de reuniões do gabinete e será 
encaminhado para a referida unidade. O conselheiro Jurandir 
solicitou que fosse elaborado um “Termo de Responsabilidade” 
para os gerentes ao receberem equipamentos nas Unidades de 
Saúde. Quanto ao Plano de Aplicação dos Recursos do 
Programa Saúde em Casa, a diretora Elaine informou que o 
mesmo ainda não está fechado mas que a prioridade serão as 
reformas das Unidades de Saúde. A diretora Elaine se 
comprometeu em verificar na GRS se é permitido adquirir 
equipamentos com recursos do Programa Saúde em Casa para 
serem usados em unidades especializadas. Após os 
questionamentos respondidos a Prestação de Contas do 
Programa Saúde em Casa referente ao ano de 2010 foi 
aprovada pelos conselheiros presentes. (11) Regulamentação 
da eleição para Presidência do Conselho Municipal de Saúde 
de Uberaba. O conselheiro Jurandir e o Presidente do Conselho 
Municipal de Saúde Valdemar Hial apresentaram duas 
propostas para Regulamentação da eleição para a Presidência 
do Conselho Municipal de Saúde e demais cargos que 
compõem a Mesa Diretora. Após alguns debates entre os 
conselheiros foi aprovada a proposta do Presidente do 
Conselho Valdemar Hial. Encerramento: Após todos os assuntos 
discutidos, às vinte e duas horas, a Trigésima Quarta Reunião do 
Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, gestão 2008/2012 foi 
encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a 
presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por 
todos os presentes. Uberaba, seis de abril de dois mil e onze. 
 

Mônica Arantes Ribeiro Campos.................................................... 

Murilo Antônio Rocha ...................................................................... 

Denise Malvina Dias Monteiro ........................................................ 

Maria Cristina Strama ...................................................................... 
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Fernando Henrique Ignácio dos Santos ........................................ 

Maurício Ferreira .............................................................................. 

Antônio Carlos da Silva Nunes ....................................................... 

Elizeu Carmo de Araújo .................................................................. 

Joaquina Fátima Mendonça ......................................................... 

César Augusto de Morais ............................................................... 

Dilma Ivanete de Souza Antunes .................................................. 

Maria Rosa Florentino ...................................................................... 

Maria Geralda Borges de Jesus ..................................................... 

Genilda de Almeida Brito ............................................................... 

Jurandir Ferreira .............................................................................. 


